

# 小学部通信6月号



## 5月17日(金)「交通安全集会」をしました

1～3年生、4～6年生に分かれて、交通指導員から横断歩道の渡り方などの交通ルールについての話を聞いた後、室内の模擬信号、玄関の横断歩道、校外の横断歩道に分かれて、渡り方の練習をしました。



1年生



3年生



6年生

## 1年生

生活単元学習「遊具で遊ぼう」で、順番を待ったり、決まりを守ったりして遊ぶ学習をしました。



友達と一緒に乗ると、楽しいね。



座って順番を待つこともできるようになってきました。



# 2年生



## 国語・算数

パズルで形の勉強をしました。

## 生活単元学習

ひまわりの種まきをしました。



## 火災避難訓練

防災頭巾をかぶって避難しました。



# 3年生

## 生活単元学習

### 「まちを知ろう」

郵便局見学  
切手を買って手紙を出す体験をしました。



## 体育「マット運動」

あぐらで左右に揺れました。



# 4年生

## 生活単元学習「まちを知ろう」

学校周辺のお店や施設を見つけて、地図を作りました。



## 音楽



## トーン チャイム

## ダンス 「シママカ」



# 5年生

## 体育「ボール運動」

集合・整列をして準備体操をした後、説明を聞いて、ボールを投げる運動に取り組みました。



## 生活単元学習

### 「買い物しよう」



自動券売機で切符を買ってJRに乗り、



新大村駅前の商業施設で買い物をしました。



# 6年生

## 図画工作

### 「コロコロガーレ」

色画用紙を丸めたり折ったりして、ビー玉を転がすコースを作りました。



体育「ボール運動」6年生は、5年生と違って、ボールを蹴る運動に取り組みました。



新聞を丸めたボールで蹴ることに慣れることから始めました。



的にボールを当てるできるようになりました。